
智行理财网
2016北大期货研修班(北京大学期货研修班)

这篇文章给大家聊聊关于2016北大期货研修班，以及北京大学期货研修班对应的
知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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期货市场有哪些传奇人物？

期货市场有哪些传奇人物？

【葛卫东】

葛卫东，江湖尊号“葛老大”，2000年开始做期货，两次爆仓，2004年迅速崛起
，成为期湖中一代枭雄。血风腥雨十几载，自称“没有对手”，渴望挑战叶大户。
六年来年均收益率120%，华尔街称之“东条英机”，不讲规则，被罚1000万。目
前资产已达120亿。

【傅海棠】

傅海棠，农民出身，曾养过六年猪，种过棉花、大蒜等。2000年开始做期货，前
两年从5万起步到1.2亿，是国内期货界的传奇人物，不看任何技术图表、不做任何
技术分析，用“天道”思想理解分析市场、指导操作方向和节奏，拥有最纯粹最朴
素的投资思想，有“农民哲学家”的称谓。

【王春禄】

王春禄，服装厂打工出身，每个月1600的工资。2012年一次偶然的机会接触到期
货并拿着打工赚的6000块钱买了一台电脑，正式进入期货市场。两年多的时间从2
000块赚到2000万，身价上亿，并投资建设自己的一座服装厂，瞬间从土鸡变成凤
凰。现在王春禄的所有账户都在持续盈利，擅长日内短线，主做基本面。2015-20
16央视实盘大赛以2200%的收益率获得收益率冠军；2017年荣获资管网最佳操盘
手；2018年受邀第一期实盘大赛夺冠高手杯学员导师；，有“期货天才”的称号。

吴洪涛：善境投资管理(上海)有限责任公司总经理，北大期货研修班、和讯期货特
约讲师，牛钱网期货交易。同年10月转战国内市场。后任职黑龙江农垦管局高级研
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究员。曾多次参加蓝海密剑及期货实盘大赛并获奖。2016年他管理的3只产品回报
率均超过10倍，这位券商派的私募掌舵人以绝对优势新晋私募“一哥”。

如果你赞同我的分享请关注，评论，点赞，支持，谢谢大家！！！

其实想要做好期货也没有这么的难，找到有效的方法和工具可以帮助交易者。

怎么开始学习期货？

我从事期货投机超过7年了，一路走来，百感交集。我体验过短时间赚一笔大钱的
快乐，也体验过短时间亏掉一笔大钱的痛苦。现在自己已经从懵懂的状态到达了明
白的状态。现在我就以我的经验来谈谈如何从零开始学期货。

一.最好找一个老师

现在想起来，当时如果有老师教我，那该有多好啊！我会少走很多弯路，少亏很多
钱。这些年来，我都是靠自己摸索，这条路走起来非常辛苦，非常漫长。

当时自己身边的人都是做股票的，只有我是做期货的，我没有老师可以请教。

而网上的那些培训课程太贵，少则两三万，多则十几万，费用我承受不起。

我当时的环境就是这样。我只能靠自己摸索。

作为过来人，我建议你找一个老师。有老师教你，你会少走很多弯路，少亏很多钱
。如果你身边有人是做期货的，你可以向他请教。如果你经济上是比较富裕的，你
可以去参加别人的培训班。

二.多阅读经典的投资图书

你现在要走的路，别人已经走过。你将要犯的错误，别人已经犯过。学习最好的方
法是吸取别人的教训。很多做得很成功的投机客都会把自己的经历和经验写出来，
他们都会出书。阅读他们写的书，你将会吸取到他们的经验教训。下面，我就介绍
三本经典的投资图书给你。

1.《股票作手回忆录》

这本书讲了作者对市场的理解，讲了他的操作，讲了他的几次大起大落。故事很吸
引人，道理很深刻。从这本书，你会了解到股票市场和期货市场的运作规律。这本
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书的内容很多：对市场的理解、试探策略、如何应对市场的消息、当消息与走势不
相同的时候如何处理、完整的交易系统、大手笔买卖的操作手法、对待亏损的态度
、投机客应有的态度。

2.《股票作手操盘术》

这本书让我知道了如何操作股票，如何操作期货。结合《股票作手回忆录》，你会
更容易学会操作。这本书讲了作者的几次交易，分析他是如何成功的，他是如何失
败的。还讲了如何挑选股票，什么时候进场，如何建仓，什么是交易的关键点，如
何利用关键点进行交易。

3.《十年一梦：一个操盘手的自白》

我知道期货是因为在书店里看到这本书。我是由这本书接触到期货的。这本书让我
看到了期货投机的暴利，让我看到了原来在期货市场赚钱是那么快的。我感受到了
期货投机的魅力。这本书讲了作者青泽是如何接触到期货的、他的交易经历、他的
经验教训、他对市场的理解和感悟。

三.多看盘，多写日记

有时间你要多看盘，多写日记。这些年来，我一直有坚持看盘，也坚持写日记。日
记本我已经写了几本了。多看盘，能让你对行情的波动规律有所了解，会让你对品
种的个性有了解，到时候做交易你会心里有底。多写日记，会让你加深对市场的理
解，会让你加深对自己的了解。

期货投机的路走起来很漫长，你要有耐心。日拱一卒无有尽，功不唐捐终入海。只
要你坚持付出，终有一天你会有回报的。学习要求脚踏实地，循序渐进。慢慢来，
我相信你会有成功的一天。

国内期货靠谱吗？

国内期货市场，本身肯定是靠谱的。而且，国内的市场，我觉得，发展方面也是尽
全力求规范。

期货市场，是一个重新分配风险的市场。与风险为伴，必然要严谨。

而且，期货市场想要发展壮大，靠的是这个市场能够真正的为整个经济体系带来好
处。所以，它必然不会允许一些什么“特殊”的，影响期货市场的人或者事存在的
。
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可以说，我们的期货市场，是国内投机者进行投机目前最好的领域。

当然，这个的前提，在于你要知道你是在投机交易。

对于那些想要稳定，想要无风险收益，想要保本之类的人来说，期货市场就是不“
靠谱”的。但是，对于懂投机，懂风险交易的人而言，期货市场肯定是非常好的选
择。

也就是说，期货靠不靠谱，看的是交易者本身。

期货市场的规则就在那里，杠杆，双向，交割等，所有人面对的都是同样的市场。
能不能成功，能不能脱颖而出，看的还是参与的人。

投机交易，成功很困难，大多数人来到这个市场上结果早已经注定。这就导致了期
货市场的口碑永远不会太好。而且，对于大多数人而言，不参与期货确实是一个比
较不错的选择。

不承担风险，就不会有风险。

当然，也没有收益。

点赞支持一下，谢谢。

期货要怎么做？

无论是期货还是股票，做交易想要持续不断的拥有获利能力，必须为自己量身打造
一套期货交易系统，而且持续的执行它。

为什么要建立一套交易系统？我给各位举个例子说明一下。

普通人做交易是怎么个过程？打开软件，然后看看走势图，选择几个自己感觉不错
的，然后看看消息，看看基本面，再看看技术图形。研究几个技术指标，看看数值
。最后开始慢慢在心里权衡，取舍，得到了一个看涨还是看跌的综合理由。

然后，开始在图上找一个位置，准备买入。买入之后，涨了很兴奋，跌了很沮丧。
一旦上涨，他就开始在意利润会不会消失，总想着要不要落袋而安。跌了就开始选
择长期持有，或者能够回本的理由说服自己继续持有。

但是在买卖手数的环节，也是犹豫不决。轻仓说自己在试仓，重仓一般发生在被套
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了之后，开始孤注一掷……

好了，我不在形容这个过程了，我们可以看到，一个普通的交易者他的决策过程有
多复杂。他会瞻前顾后，他的情绪起伏不定，他的交易充满了庞大的不确定。

他能够输出一个持续稳定的结果的概率有多大？几乎没有。

但是相反，一旦一个交易员建立起了一套交易系统。整个交易过程变成了什么样子
？入场条件触发，进场。止损条件触发，出场。止盈条件触发，出场。加仓条件触
发，加仓。初始仓位占比是多少，加仓几次。完全都有一套自己的标准。

他输出一个持续稳定盈利的结果的概率有多大？非常大。

一个非系统化的交易者，他看重的，是每一次的交易结果，他根本没有时间和精力
去思考其他交易领域的东西。因为，他的每一次交易都需要他做出复杂，庞大，而
且不稳定的多种决策。

一个系统化的交易者，他的每一次的交易结果不是他最看重的，他看重的是这套交
易系统的交易逻辑，他要的是在一个较长的周期内最后的结果，他要的是这个结果
是能够稳定持续盈利的。而且，他的交易过程很简单，就跟开车一样，该停就停，
该走就走。他会有充足的时间去站在一个更高的角度去思考交易。

所以，期货交易怎样才能不断的盈利？你得开始构建你的交易系统了。

看完点赞，新年暴赚。各位怎么看？

2016北大期货研修班的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关
于北京大学期货研修班、2016北大期货研修班的信息别忘了在本站进行查找哦。
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